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Начались 1 октября 2014 года. С Божьей помощью, и с помощью многих, кто отозвался, они продолжаются по сегодняшний день. Когда мы молимсяи постимся за исполнение намерений и планов мира Богородицы,Бог действует через ДевуМарию там, где это болеевсего необходимои самым лучшимспособом. 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Дорогие друзья!Начинаем 13 июляи завершаем в Торжество Внебовзятия Пресвятой Девы Марии, 15 августа 2023 г. Приглашайте своих друзей, знакомых.
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дома‑  никаких  строительных материалов  кроме  как  земля, вода  и  трава.  Лепили  кирпичи  из соломы  и   глины  и   строили землянки. Люди приехали в июне, до  начала  зимы  надо  было построить  дома.  К  началу  зимы выстроили 2 ряда таких домов, в которые заселились по 3‑4 семьи. (15‑20  человек).  Зимой  жилось 

очень  тяжело,  очень  суровые зимы были до ‑40, не было ни угля, ни  дров  чтобы  топить,  топили полынью (травой). Одежда была н едос та точно   т ё плой   для к а з а х с т а н с ко го   к л има т а , п о э т о м у   б ы л а   в ы с о к а я смертность,   умирало  по  5 ‑12 человек в день и в основном это были  дети.  Иногда  приезжали казахи.  Люди  меняли  свои  вещи н а   х л е б   и   с т р о и т е л ь н ы е м а т е р и а л ы .   О н и   ж и л и   в К а з а х с т а н е   и   б ы л и полноправными  жителями  этой земли.  Они  никогда  не  обижали переселенцев, а старались им хоть ч е м ‑ т о   п о мо ч ь .   Д о б р о т а , гостеприимство,  отзывчивость‑ воистину  национальные  черты казахского  народа.  В  память  о репрессированных на Волынской сопке  был  поставлен  крест,  на котором  были  высечены  слова « Б о г у   С л а в а ,   л ю д я м 

16 17

Германии,  который  предлагал, что  он  подарит  статую  Матери Божией  с  просьбой,  чтобы  этот храм  назвали  храмом  Царицы Мира.   Таким  образом  статуя Царицы  Мира  попала  в  Озёрное. П р и л е т е л а   и з   Г е р м а н и и   н а самолёте,  про Меджугорье  тогда ещё  никто  не  слышал,  только п о т ом ,   к о г д а   н а с т о я т е л ь п о б ы в а л   в   М е дж у г о р ь е   в паломничестве  он  заметил  это сходство.  В  1994году  объявили Ц а р и ц у   М и р а   г л а в н о й покровительницей  Казахстана,  в 95  году  в Озёрном  Ян  Павел Ленга поручил  Казахстан  и  Среднюю Азию  Царице  Мира.  Сейчас  это место  является  национальным святилищем  Казахстана.  Много паломников  приезжает.  чтобы помолиться   там .   Ещё   одна особенность  этого  места,  это алтарь непрерывного поклонения « З в е з д а   К а з а х с т а н а »   О н 

п р е д с т а в л я е т   с о б о й высокохудожественную  работу М а р и у ш а   Д р а п и к о в с к и . Ц ен тральная   часть   алтаря , которая  служит  монстранцией представляет собой изображение Девы  Марии,  держащей  на  руках Младенца   Иисуса ,   на   месте которого  располагается  Хостия. Люди  приходят  и  приезжают  в святилище,   чтобы  побыть   в присутствии Бога. Жители деревни н е   с м о т р я   н а   р а б о т у   и повседневные  заботы оставляют всё ,   чтобы  найти   время   для молитвы. Это небольшой оазис в степи, где люди находят Бога. Вы видите  как  место  страдания  и голода  и  смерти,стало  местом в еликой   благодати .   Мария особым образом берёт под свою опеку  слабых  и  беззащитных. Сейчас в Озёрном живёт уже пятое п о к о л е н и е   п е р е с е л е н ц е в , в о с поминани я   о   т яж ёлых события 1936 года живут в наших 

б л а годар е н и е ,   м у ч е н икам ц а рс т во   н е б е с но е ,   н а роду Казахстана   благодарность , Казахстану  процветание.   Как с амо е   доро го е ,   ч то   люди привезли с собой это были иконы и молитвенники.  У моей  бабушки книги  хранились  в  красивой вышитой  салфетке,  и  мы  знали, что это что‑то очень дорогое для неё. Людям  запрещали молиться, пытались  навязать  идеологию, что Бога нет. Ночью за закрытыми д в е р я м и   и   о к н а м и   л ю д и собирались  на  молитву  после т я ж ё л о г о   р а б о ч е г о   д н я . Молились розарий, просили Бога, и Матерь Божию чтобы им выжить в  этих  бескрайних  степях.  Бог ответил  им  на  их  молитвы  и  в марте  1941  года  началась  ранняя в есна   и   чудесным   образом налилось  озеро  6км  на  6  км. Появилась рыба, которая спасла людей  от  голода.  Её  было  так много,  что  можно  было  ловить руками и эта рыба спасла людей. Для  верующих  это  был  знак,  что Ма т е р ь   Божия   о т в е тила   на моли т в у .   В о з или   э т у   рыб у продавать,  ловили  тазиками, солили  в  бочки.  Всё  было  рыба. К о л и ч е с т в о   р ы б ы   б ы л о огромное,  так  что  приезжали  из других  мест,   даже  из   самых отдалённых уголков Казахстана. Люди  жили  в  большом  страхе, н о ч ь ю   п р и е з ж а л   ч ё р н ы й воронок ,   людей   увозили   и 

больше  их  уже  никто  не  видел. Очень  много  мужчин  забирали, оч ень   большой   с трах   был , н е ко то рых   р а с с т р е л я л и   в Петропавловске   как   врагов народа,  а  некоторых  увезли  за Урал  и  в  Сибирь.  Каждый  день нужно было идти на отметку, они были  под  комендатурой,  нельзя было покидать  границы села без ра зр ешения .   Правительство прислало из Украины два учителя польского   языка,   но   люди боялись  учиться.  Кто‑то  споёт польскую  песню,  того  ночью забирали и увозили и больше его никто не видел. С 1955г стали тайно приезжать  священники,  ночью крестили,  венчали,  исповедали и всё  это  происходило  тайно. Иосиф  Кучинский,  Владислав Б уковинский   с в ященники , к о т о р ы е   п о с т р а д а л и   з а проповедь слова Божия многими годами  лагерей.   Люди  сами решили,  что  будут  строить  храм, п р и смо т р е л и   м е с т о ,   с ами выкопали фундамент. В марте 1990 года  получили  разрешение  из Москвы. Строили сами как могли, таскали кирпичи, месили цемент, не было архитектора. Обратились в  епископат  Польши  с  просьбой прислать  им  священника.  Когда приехал наш священник храм был построен  до  половины.  Хотели, чтобы храм был посвящён Матери Божией  Фатимской,  но  потом получили письмо священника из 10
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ПОСЛАНИЯ И НАСТАВЛЕНИЯ БОГОРОДИЦЫБ о г о р о д и ц а   –   М а т ь божественного  Слова.   Она поверила  первой.  Она  верой зачала  Иисуса,  и  Он,  вопло‑тившись,  стал  человеком  в  Ее чистом сердце, которое Божией благодатью  было  не  только сохранено от греха, но и всецело пронизано Божией благодатью.  Поэтому  как  мать  Она  стала п е р вым   ал тар ем   и   п е р вой дарохрани‑тельницей,  местом пр ебы ‑вания   Иисуса   в   Е го божественном  при‑сутствии среди людей.Оттого Ее единственные задача и   ж е л а н и е   –   н а у ч и т ь   н а с произнести  свое  собственное «да», чтобы и мы стали «живой жертвой во славу Божию». Она по‑матерински  учит  нас,  как участвовать в святой мессе и что следует  делать.  Она  говорит  о мессе  не  теологически,  не  упо‑требляет библейских образов, не г о вори т   о   ли т у р гич е ских правилах. Она хочет, чтобы и мы пережили  и  прочувствовали 

евхаристию.Поэтому   давайте   просто пойдем  следом  за  Ее  простыми посланиями.  Пусть  Ее  простые материнские  слова  пробудят  в нас  живую  тоску  по  Христу  ‑ тоску, которой горело Ее сердце по  Его   непрестанному  при‑сутствию.ПОКЛОНЯЙТЕСЬ МОЕМУ СЫНУ!15  марта  1984  г.  Богородица сказала в послании꞉ „И сегодня, дорогие   дети ,   Я   особенно благодарна  вам,  что  вы  здесь. Непрестанно  поклоняйтесь С в я т ым   Д а р а м .   Я   в с е г д а присутствую,  когда  верующие п о к л о н я ю т с я .   Т о г д а стяжаются особые милости».Поклоняться  Святым  Дарам значит  быть  с  Иисусом.  Это значит найти время для дружбы со   своим  Богом,   который остается со Своим народом. Это з н а чи т   вой ти   ‑   и   в ходи т ь п о с т о я н но   –   в   т а й н у   Е г о присутствия. Это  значит любить  12

Его  и  быть  любимым.  В  наше время ,   которое   во   многих отношениях  стало  безбожным, нам  надо  искать  время,  чтобы поклониться   своему   Богу , п о т о м у   ч т о   э т о   –   с а м о е достойное отношение в ответ на Его величие и Его любовь. М а к с   Т у р к а у ф ,   о д и н   и з физиков‑ядерщиков  наших дней ,   признал   в   открытой и с по в еди ,   ч т о   с о в е ршил большое  зло,  поучаствовав  в созда‑нии  атомной  бомбы. Говоря о своем опыте покаяния, он  сказал однажды,  что  перед каждой  лабораторией,   где ученые  прикасаются  к  тайне жизни,  должна  находиться часовня  со  Святыми  Дарами, чтобы  они  могли  вначале  в смирении  поклониться  Творцу всех законов, а далее в смирении и простоте сердца прикасаться к глубочайшим  законам жизни  и природы.   И   н е   делать   э то н и к о г д а   и з   э г о и з м а   и л и г о р д ы н и ,   н о   в   л ю б в и   и смирении.Ритм жизни, которому многим 

п р и х о д и т с я   с л е д о в а т ь , выбрасывае т   ч елов ека   и з контакта  с  его  глубиной,   с центром  его  бытия,  и  человек легко  теряет  равновесие.  Он утрачивает свой путь, а вместе с н и м   с м ы с л   ж и з н и ,   и оказывается  отчужденным  от самого  себя.  Он  также  отде‑ляется и от других, потому что не имеет контакта со своим «я» для отношений  с  ними.  В  таком состоянии  человек  становится п у с т ы м ,   и   в м е с т е   с   т е м агрессивным  и  деструктивным. Разрушение,  даже  уничтожение жизни  –  порочная  параллель мира, к которому при‑зывает нас Богородица  и  для  которого хочет воспитать нас.В поклонении Святым Дарам в нас  возрастают  вера,  любовь  и надежда, а вместе с этим ‑ наша способность  к  человеческим отношениям  с  други‑ми.  В  нас у п р о ч и в а е т с я   м и р ,   и   м ы обретаем  опыт  переживания слова,  которым  Иисус  призвал в с е х   т р у ж ‑ д а ю щ и х с я   и обремененных  прийти,  чтобы  13

отдохнуть  и  укрепиться,  чтобы их  ожила  их  глубина,  чтобы исполниться  новым  Духом  (см Ин 7꞉37).В  поклонении  Святым  Дарам входят  внутрь  себя,  находят центр  своего  бытия  в  Боге  ‑  и человек становится способным жить   жизнью,   достойной христианина,  дитя  Божиего. Христианин,  который  живет  от Бога и в Боге, не теряет контакта со своим глубинным «я».Ко гда   мы   поклоня емс я С в я тым   Дарам ,   ‑   т ак   у чи т послание,  ‑  мы  устанавливаем особое  единство  также  и  с Марией, матерью  евхаристии.  «Я всегда  присутствую,  когда верующие поклоняются Святым Дарам»,  ‑  говорит Богоро‑дица. Она, конечно, была первой, кто чистым  материнским  сердцем узнала   в   Своем  Сыне   Бога , которому  поклонилась  еще  в Вифлееме. Это значит, что Своим сердцем  и  Своей  душой  Она глубоко  вошла  в  тайну  Его присутствия в мире ‑ и также в ту миссию,  которая  была  Ей  через 

Него доверена.В  августе  1988  г.,  в  конце  ма‑рианского  года,  Папа  Иоанн Павел II объявил Марию Утренней З в е з д о й ,   М а т е р ь ю   и Учительницей  всех  христиан этого времени, поскольку Она – Мать  и  Учительница  не  только Иисуса,  но  и  всех  нас.  Поэтому Она наилучшим образом может подготовить  нас  к  двухтыся‑челетию  Рождества  Иисуса  (см энциклику  «Матерь  искупителя, 1987 г., Введение).В   посланиях   Богородица много раз повторяла, что Она ‑ с нами,  а  во  время  поклонения Святым  Дарам  –  Она  с  нами о соб е н но .   В   м а рианской духовности,  которой Она  учит, поклонение   Святым  Дарам должно  занять  свое  прочное место,  поскольку  это  своего рода встреча с евхаристическим Христом.В   таинственных   глубинах Божией любви христианин – это верующий,  который  переживет эти  безбожные  времена  и  будет подготовлен к новым временам.

ПОКЛОНЯЙТЕСЬ МОЕМУ СЫНУ! ТОЛЬКО С НИМ ВЫ НАЙДЁТЕИСТИННОЕ СЧАСТЬЕЯ испытала это в своей жизни...Приветствую  вас   дорогая молодёжь,  меня  зовут  сестра Юлия,  я  родилась  в  небольшой деревушке под названием Озёрное на севере Казахстана. Моя история призвания   очень   простая   и связанна  непосредственно  с Марией  Царицей  Мира.  Деревня,  в которой   я   родилась ,   была о с н о в а н а   в е р у ю щ и м и католиками,  депортированными из  Западной Украины в  1936  году. О д н и м   и з   п р е с т у п л е н и й сталинского  режима  против человечества  стало  массовое п е р е с е л е н и е   н а р о д о в   с пограничных  районов  СССР.  В пустынные   степи   Северного Казахстана было депортировано 70  тысяч  немцев  и  поляков.  Мои р о д с т в е н н и к и   ж и л и   в Жи томи р с кой   о бла с т и   н а Украине,  к  ним  пришли,  сказали, что  их  переселяют  в  Казахстан,  и чтобы на утро все были готовы и что  можно  было  взять  всё,  что они  пожелают.   Представьте 

молодая семья, ребёнку пять лет, с а м а я   м а л е н ь к а я   т о л ь к о родилась   и   нужно   быстро собраться, всё бросить, любимый дом,  родственников  и  работу  и ехать  в  какой‑то  Казахстан  и зачем? Они не понимали до конца, что  происходит.  Путь  был  очень долгим  и  томительным.  Людей ве зли   в   вагонах   для   скота , выгрузили их в голой степи, было очень страшно бескрайняя  голая с т е п ь ,   н и   д е р е в ц а ,   н и строений,  лишь  высокая по пояс трава, которая с о з д а в а л а впечатление  водной г л а д и .   О д н а   и з ж е нщи н   г р ом ко з а п р и ч и т а л а ꞉ «Боже,  где  же  мы будем жить, тут же сплошная  вода. Семьи  селили  в палатки  по  5‑6 семей.  Начали строить   себе 

о. славко барбарич   |   СВЕТ МАРИИ |   август 2023 о. славко барбарич   |   СВЕТ МАРИИ |   август 2023 свидетельство   |   свет марии   |   август 2023 свидетельство   |   свет марии   |   август 2023

www.mir.com.hr 13

Начались 1 октября 2014 года. С Божьей помощью, и с помощью многих, кто отозвался, они продолжаются по сегодняшний день. Когда мы молимся и постимся за исполнение намерений и планов мира Богородицы, Бог действуетчерез Деву Марию там, где это более всего необходимо и самым лучшим способом. 

Непрерывнаямолитва Розарияи пост о миреК ПОСВЯЩЕНИЮ СЕБЯПРЕСВЯТОЙ ТРОИЦЕЧЕРЕЗ РУКИ ДЕВЫ МАРИИ
Присоединяйтеськ нам и Вы!

18 www.svetmariji.ruБольше информации на сайте꞉

Дорогие друзья! 05 ноября мы начинаем 33‑дневную подготовку к посвящению себя Пресвятой Троице через руки Девы Марии, и завершаем в Торжество Непорочного Зачатия Девы Марии, 08 декабря 2023 г. Приглашайте своих друзей, знакомых. 

свет марии   |   объявления
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22. МЕЖДУНАРОДНЫЕ ДНИДУХОВНОГО ОБНОВЛЕНИЯДорогие друзья, приглашаем вас принять участиев Международных днях духовного обновлениядля супружеских пар, которые пройдут в Меджугорье08‑11 ноября 2023 г. Тема ꞉ «Вот Матерь Моя и братья Мои» (Мф 12꞉49).Больше информации на сайте꞉www. .rusvetmariji
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OFM
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Páter Slavko Barbarič   |   svetlo Máriino   |   júl 2023 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развиваться.  Через  это  человек оказывается реализованным. Через это он делается образом Божиим, чувствует   себя  счастливым  и становится  человеком  мира. Семьи,   а  особенно  родители, которые  любят   друг   друга   и п р и н и м а ю т   д р у г   д р у г а   в евхаристической  дарованной  и дарующей себя любви, способны в  этой  атмосфере  воспитать  и детей.  Тем  не  менее,  опыт  говорит нам, что сего‑дняшний мир полон сосредоточенности   на   себе , э гои зма ,   а   з начит   н е хва тки евхаристической любви, и потому воспитание  новых  поколений осложнено.  Особенно  в  связи  с т е м ,   ч т о   э г о и з м   в н е ш н е привлекательнее .   Он   больше обещает  и  меньше  обязывает.  И когда  это  подлинное  семя  не получает  развития,  оказывается задавленным, когда Божий образ, отпечатанный  в  глубине  души, р а з р у ш а е т с я ,   ч е л о в е к обнаруживает   всю  полноту деструк‑тивности  и  неправды  в себе.Не  нужно  бояться  воспитывать д е т е й   в   т а ком   д у х е ,   в   д у х е е в х а р и с т и ч е с к о й   л ю б в и . Добиваться  этого  можно  общей атмосферой  благополучия  в семье.  Ни  слабости,  ни  ошибки, которые   случаются   м ежду родителями и детьми, не проблема, потому что существует прощение, а оно – отличительная особенность евхаристической любви. И так же, как  родители  учат  детей  языку, привычкам, хорошему поведению и ведут, когда те идут к друзьям в 

гости, так же они могут и должны с   м а л ы х   л е т   п р и н о с и т ь   и приводить детей на святую мессу. Дети, даже не понимая, способны воспринимать  происходящее  и разви‑ваться  силой  того,  что воспринимают.  Родителям,  как правило, не мешает то, что дети не сразу  осознают  все  отноше‑ния  в семье, а также другие родственные или  дружеские  связи,  ‑  они  все равно водят их с собой. Точно так же,  именно  по  этой  причине  и  с теми  же   намерениями  нужно в м е с т е   с   д е т ьм и     х оди т ь   и принимать участие в мессе.    Конечно,   есть   вопрос,   как организовать  службу  мессы, чтобы  детям  легче  было  в  ней участвовать.  Мое убеждение в том, что  об  этом  нужно  не  столько рассуждать,   сколько,  чтобы священники  и  те,   кто  готовит литургические  службы  со  взрос‑лыми, сами как можно глубже их переживали.  Там,  где  интересно  и полезно взрослым, так же будет и детям.  С  большей  любовью  и ответственностью,   с   лучшей подготовкой  священников  и л у ч ш и м   п о н и м а н и е м литургической  службы  будут в с е гда   находиться   л учшие решения.   Тот,   кто  переживает евхаристию по‑настоящему, будет всегда  видеть  новое,  лучшее  и более  подходящее  выражение всему,   что  в  ней  происходит, сохраняя  в  то  же  время  верность всем литургическим правилам.Д л я   п р им е р а   п р е д с т а в им родителей  ‑  отца  и мать,  которые г л у б о ко   и   б л а г о ‑ г о в е й но , 

Известно  и  признано,  что  любое воспитание,  в  том  числе  в  молитве  и дружеских  отношениях  с  Богом,  в общем,  успешнее  всего  тогда,  когда начинается  вовремя  и  происходит  в семье,  при  участии  отца  и  матери, братьев   и   сестер ,   а   также   всего окружения, в котором растет человек. В Своих  наставлениях  и  посланиях Богородица не могла забыть и обойти это꞉„Дорогие  дети!  Сегодня  Я  призываю вас  к  обновлению  молитвы  в  ваших семьях.  Дорогие  дети,  побуждайте самых  младших  к  молитве  и  к  тому, чтобы  дети  ходили  на  святую  мессу. Спасибо,   что  отозвались  на  Мой призыв!“ (7 марта 1985 г.)Н е т   н и ч е г о   б л а г о т в о р н е е   и обстоятельств  более  счастливых  для естественного роста и развития ребенка, ч е м   к о г д а   о н   р о ж д а е т с я   и воспитывается  в  евхаристической любви.  Евхаристическая любовь – это та,   которая  отдает  и  дарит  себя, которая  принимает  без  условий.  Это любовь ,   ко торая ,   как   солнце , необходима для всякого роста.Каждый человек в себе несет глубоко пос еянное   с емя   любви ,   в е ры   и надежды.  Это  семя  стремится  расти  и 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33‑ДНЕВНАЯ ПОДГОТОВКА

ПРИНОСИТЬ ИИСУСА – СВЕТ МАРИИ ДЕКАБРЬ 2023    «Спасибо,что вы ответилина Мой призыв!»
СВЕТЛО МАРИИ ‑ интернет‑газета. Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных  с общиной Свет Марии. Если вы желаете финансово поддержать деятельность общины Свет Марии, это можно сделать переводом на счет꞉  Название получателя꞉ SVETLO MÁRIINO, n. o. Банк꞉ Slovenská sporiteľňa (Erste Group bank)Номер счета꞉ 5058517603/0900    IBAN꞉ Sk5409000000005058517603 BIC/SWIFT꞉ GIBASKBX   IČO꞉ 45743304   Бог вознаградит!

«Чтобы ощущалась радостьожидания Царя мира...»(больше на стр.3)

«Дорогие дети!Пусть это времябудет преисполненомолитвой за мири добрыми делами,чтобы ощущалась радость ожидания Царя мирав ваших сердцах,семьях и мире,где нет надежды.Спасибо вам,что вы ответилина Мой призыв».
Послание Богородицы,Царицы мира,от 25 НОЯБря 2023 года
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Первая суббота месяца –день, когда мы духовно соединяемся꞉ молимся Розарием, размышляем над Божиим Словом, участвуем в святой Мессе, поклоняемся Святым Дарам, размышляем над темами в газете Свет Марии.   Распространение этой газеты без изменений (целиком) разрешается и приветствуется. При копировании отдельных частей и их использовании в ином контексте редакция газеты оставляет за собой право согласования. Приглашаем подписаться на газету꞉www.svetlomariino.comСвяжитесь с нами по адресу  ꞉gospa3@gmail.comВ соответствии с декретомПапы Урбана VIII и постановлением Второго Ватиканского собора  авторы заявляют, что не подвергают сомнениюавторитет Церкви, которой полностью подчиняются. Слова «явления», «послания», «чудо» и т.п. употребляются в газете в значении личного свидетельства.

Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных с общиной Свет Марии.
ИНТЕРНЕТ-ГАЗЕТА Отец Любо Куртович  ПРИЗЫВАЮ ВАС К СИЛЬНОЙ МОЛИТВЕТерезия Гажиова  МОЛИТВА ДНЁМ И НОЧЬЮПослания на тему  СИЛА МОЛИТВЫПЕРВАЯ СУББОТА МЕСЯЦАОтец Славко Барбарич  УЧИТЬСЯ С НАЧАЛАСвидетельство   РОЗАРИЙ ВСЕГДА В МОЕЙ РУКЕОБЪЯВЛЕНИЯФОТОГАЛЕРЕЯ
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Мир  не  имеет  надежды,  говорит  нам наша Небесная Матерь. Но Бог не забрал ее  у нас. Он является нашей надеждой. Меджугорье  -  это  надежда  для  мира, сказал  святой Иоанн Павел  II.  Говорят, что  Меджугорье  -  это  Вифлеем.  Здесь рождается  новая  жизнь  в  Святой Исповеди,  в  ежедневном  размышлении над Евангелием, в Евхаристии, в молитве и  посте.  Единственной  и  настоящей надеждой  для мира  является  рождение Царя Мира.   Визионеры  свидетельствуют,  что Мария  является  во  время  Адвента, полная   н ежно с ти   и   р а до с тног о ожидания.  Она  дает  нам  программу приготовления к Рождеству꞉ «Пусть это время будет преисполнено молитвой за мир и добрыми делами».Э т о   п р и з ы в   к   п о с т о я н н о м у выполнению  важнейшей  заповеди  - любви к Богу и любви к ближнему. Одно не  может  быть  без  другого,  учит  нас Иисус.  Мария  повторяет  это  нам  по-матерински .   Молитв а   и   любовь открывают  ворота  наших  сердец  для рождения Иисуса.Молитва за мир в Ее школе начинается сначала с молитвы за мир в собственном сердце.  Затем  мир  распространяется  в семье, вокруг нас, в мире. Мы не можем начать молитву за мир с другого конца. Мир и беспокойство в мире начинается в сердце человека. Мир - это Лицо - Иисус Христос - Царь мира. На Рождество 2012 года Маленький Иисус заговорил из рук 

Девы  Марии  и  сказал꞉  «Я  —  ваш  мир, живите по моим заповедям».Ц а р я   м и р а   п о з н аю т   м а лы е   и смиренные.  В  вифлеемской  пещере малые  первыми  познали  Его.  Мария напоминает нам о событиях, описанных в  Евангелии꞉  «В  это  святое  время радостного  ожидания  Бог  избрал  вас, таких  маленьких,  для  осуществления Своих  великих  замыслов.  Дети  мои, будьте смиренными. Своей мудростью и вашим  смирением  Господь  хочет сотворить  из  ваших  душ  избранные обители. Освещайте их добрыми делами и  празднуйте  рождение  Моего  Сына открытым сердцем во всем великодушии Его   любви»   (2   декабря   2008   г. ) .  «Призываю  вас   подготовиться   к пр а здник у   Рожде с тв а   Хрис тов а покаянием ,   молитв ой   и   д елами милосердия. Не смотрите, дорогие дети, на  материальные  блага,  иначе  вы  не сможете  почувствовать  Рождества» (5.12.1985).   «Молитвой,  постом  и небольшими жертвами подготовитесь к пришествию  Иисуса.  Путь  это  время, деточки,  будет  для  вас  благодатным. Используйте  любую  возможность, чтобы делать добро, потому что только так  вы  почувствуете  в  своем  сердце рождение Иисуса. Если вы своей жизнью будете  примером  для  других  и  знаком Божьей  любви,   радость  овладеет сердцами людей» (25.11.1996).Наблюдая   з а   д р аматиче скими событиями в мире꞉ войнами, насилием, несправедливостью,   различными 

формами  человеческих  страданий,  мы можем  заметить,  что  кое-где,  даже  в самых  сложных  обстоятельствах, встречаются  люди,  лица  которых излучают  радость. Тот,  кто  заботится  о том, чтобы любить, несет надежду даже в с а м ы х   ж е с т о к и х   у с л о в и я х ,   в безнадежных  ситуациях,   посреди напряженности  и  конфликтов.  Каждое доброе  дело  -  это  Рождество,  а  это означает, что Бог с нами.Так учит нас Иисус꞉ "Ибо алкал Я, и вы дали  Мне  есть;  жаждал,  и  вы  напоили Меня;  был  странником,  и  вы  приняли Меня;  был  наг,  и  вы  одели  Меня;  был болен,  и  вы  посетили Меня;  в  темнице был, и вы пришли ко Мне...  так как вы сделали  это  одному  из  этих    братьев Моих  меньших,  то  сделали  Мне"(Мф. 25꞉35-36, 40).До брые   люди   смир енны .   Они помогают  слабым,   отверженным, страждущим. Они  делают  добрые  дела, з н а я ,   ч т о   в с е ,   ч т о   о н и   им ею т , принадлежит не им, а Богу, и Он дал им это  через  других.  Богородица  является нашим примером, Она вдохновляет нас Своим  тихим,  смиренным,  любящим способом победы Ее Сердца через нас.«Сегодня  Я  призываю  вас  совершать дела милосердия с любовью и из любви ко Мне  и  к  нашим  братьям  и  сестрам. Дорогие  дети,  все,  что  вы  делаете  для других, делайте с великой радостью и со смирением  перед  Богом.  Я  с  вами  и каждый  день  представляю  Богу  ваши 

жертвы  и  ваши  молитвы  о  спасении мира» (25 ноября 1990 г.). Молитва за мир и добрые дела побеждают в битве между добром  и  злом.  «Призываю  вас꞉  будьте храбрыми,  не  сдавайтесь,  потому  что и самое  маленькое  добро,   и  самый маленький  знак  любви  побеждает  зло, которое  все  более  заметно.  Дети  Мои, по слушайте   Меня ,   ч тобы   добро возобладало, чтобы вы познали любовь Моего Сына. Это самое большое счастье – руки Моего Сына, которые обнимают».Адвент  -  это  благодатное  время больших  перемен,  больших  ожиданий. Принесем молитвы и добрые дела нашей Не б е с н ой   Ма т е ри   к а к   д а р   д л я осуществления Ее планов мира.Молитва꞉ Небесный Отец! Благодарим Тебя  за  Марию,  Матерь  Надежды. Взываем к Тебе꞉ Славься Царица, Матерь милосердия,  жизнь,  отрада  и  надежда наша, славься. Помогай нам становиться подобными Тебе в это время благодати. Помогай  нам  в  решении  выбрать молитву  за  мир  и  добрые  дела  именно там,  где  есть  больше  всего  зла,  именно тогда, когда нам тяжелее всего. Помогай нам  принимать  друг  друга  в  наших семьях,  в  мире.  Ты  учишь  нас,  что молитва и добрые дела преодолевают все препятствия. С Тобой мы хотим бдеть и быть  решительными  в  добре,  чтобы Рождество  Христово  пришло  в  каждое сердце и во весь мир. Аминь.6

МОЛИТВАИ 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ДЕЛА 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МИР
Размышления для молитвенных групп 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2023

Терезия Гажиова

СВЕТЛО МАРИИ ‑ интернет‑газета. Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных  с общиной Свет Марии. Если вы желаете финансово поддержать деятельность общины Свет Марии, это можно сделать переводом на счет꞉  Название получателя꞉ SVETLO MÁRIINO, n. o. Банк꞉ Slovenská sporiteľňa (Erste Group bank)Номер счета꞉ 5058517603/0900    IBAN꞉ Sk5409000000005058517603 BIC/SWIFT꞉ GIBASKBX   IČO꞉ 45743304   Бог вознаградит!

Царьмира«Иисус – Царь Мира, и только Он может дать вам мир, который вы ищите». 25.12.1995 «Никто не даст вам мира, кроме Того, Кто есть Царь мира». 25.12.2006«Приношу вам Своего Сына Иисуса, Который есть Царь мира». 25.12.2018«...на руках приношу вам Его, Царя Мира, дабы Он дал вам Свой мир». 25.12.2003

Páter Slavko Barbarič   |   svetlo Máriino   |   júl 2023 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Наша следующая молитвенная встреча состоится в субботу, 02.12.2023.В этом месяце будем молитьсяза мир в наших сердцах, семьях и в целом свете.

перВАЯ субБота мЕсяцА   |  свЕТ марИИ  |   ДЕКАБРЬ 2023посланИя на тему

5

Проживать  святую  мессу  –  первый ц е л и т е л ь ны й   п р и зы в   и   с о в е т вышеприведенного послания. Речь идет об аспекте проживания своего участия в святой  мессе,  которая  необычайно важна и имеет решающее значение для христианской жизни, на опыте. Там, где не  происходит  такого  проживания мессы и литургической службы,  где не происходит  проживания  причастия  и поклонения Святым Дарам, христианин умирает.  Там  наступает  духовное истощение.  Там  нет  жизни.  От  этого аспекта  проживания  в  опыте  зависит, сколько  людей  и  как  именно  будут приходить на литургическую службу. Там,  где  к  святой  мессе  готовятся  и совершают  ее  по-настоящему,  где находят  время  для  Божиего  слова,  где молятся и остаются в тишине, где поют сердцем,  -  там мессу  будут проживать. Для всех верующих это будет означать жизнь  и  духовное  развитие,  и  это привлечет также тех, кто пока спит, кто б е з р а з л и ч е н   и   к о л е б л е т с я .   У неверующих откроются глаза, чтобы и они увидели, что именно происходит в святой  мессе.  Проживание  святой мессы  –  благодать,  которую  можно испросить  у  Бога,   однако  она  не исчерпывае т   ме с с у   и   не   д ела е т излишним  знание  святой  мессы  и п о д г о т о в к у   к   л и т у р г и ч е с к ом у богослужению.Красота святой мессы состоит в том, что  это  живая  жертва  любви  Христа, который отдает себя за нас. Каждый раз, 

когда мы присутствуем на святой мессе и  когда  она  совершается,  мы  можем сказать  и  должны  понимать,  что  речь всегда  о  Ком-то,  кто  возлюбил  нас настолько, что готов всегда и постоянно дарить   нам  с ебя .   Без   условий  и обязательств с нашей стороны. Красота в   том,   что   Бог   готов   прощать   и проявлять  к  нам  милосердие,  питать нашу  душу  и  тело.  Ощутить  всю  эту красоту  значит  глубоко  войти  в  тайну Божией любви и, живя с этой любовью, стремиться постоянно,  каждый день и во всем отвечать своей жизнью.Пе ч а л ьно ,   к о г д а   х ри с ти а нин приходит  на  мессу  нехотя,  поскольку это  самый  явный  признак,  что  он ничего не понял и ему грозит духовное истощение, пустыня и смерть, а также, что он не будет внутри себя развивать те дары,  которые  дал  ему  Бог.  Если  это нежелание  –  следствие  какого-то р а с с т р о й с т в а ,   у с т а л о с т и   и л и испытания,  тогда  это  не  так  опасно. Та к о е   с о с т о я н и е   м ож е т   б ы т ь свидетельством  нового  рождения, нового  восприятия,   принятия  и проживания.  В  таком  случае  речь, возможно,  о  духовном  росте,  который должен  пройти  через  испытание пустыней,  и  о  появлении  новой  земли обетованной - обильной, поскольку она самым  близким  и  реальным  образом находится  во  Христе  и  со  Христом  в Боге. 5

РАДОСТНО И С ЛЮБОВЬЮТак может говорить только мать, и в то же  время  это  старое  проверенное правило꞉   что   делаешь  –   делай   с любовью,   преданно  и   радостно, осознанно  и  свободно,  и  вместе  с  тем ответственно.  Это  значит,  что  каждое посещение  святой  мессы  должно  быть для  человека  осознанным  актом, глубоко  личным  актом,  выражением глубоко  личной  веры  и  принятия евхаристического присутствия Христа. Как может быть нерадостной встреча с тем,  кто  из  любви  к  каждому  из  нас дарует свою жизнь, становится хлебом и питием для нашей жизни! Если хотя бы иногда вспоминать, с какой любовью и устремлением Иисус ждал дня, когда Он отдаст  нам  себя!  Это  может  стать глубинной  причиной  нашей  радости, может пробудить наше сознание и нашу любовь.Р а д о с т н о   з н а т ь ,   к а к   с и л ь н о Бо г ор одица   жел а е т ,   ч т о бы   мы участвовали  в  литургической  жертве. Поэтому  будем  молиться  в  этому намерении  и   просить   у   Господа благодати приходить на мессу радостно и  с  любовью,  осознанно  и  свободно. Очень печально, когда мы не понимаем глубину и широту Христовой любви и воспринимаем  святую  мессу  как досадную  воскресную  обязанность, к о т о р а я   м е ш а т ь   о т д о х н у т ь   и подготовиться к новой рабочей неделе. В  таком  случае  мы  не  поняли  любовь Христову,  которая  дарит  нам  себя, 

неблагодарны и не постигли безмерной ценности  святой  мессы  и  встречи  с евхаристическим  Христом  для  своего личного  возрастания  и  духовной жизни.Как бы чувствовал себя ваш друг, если бы  пригласил  вас  в  гости,  приготовил хороший  обед,  а  вы  бы  пришли  через силу,  разговаривали  и  отвечали  бы  на вопросы  через  силу,  ни  о  чем  своего друга не спрашивали бы и вас ничего бы не интересовало? А при этом бы только ждали,  когда  закончится  обед,  чтобы сразу  по  окончании  выбежать  из комнаты, где друг старался принять вас и хорошо провести с вами время. Это, к о н е ч н о ,   о ч е н ь   з а д е л о   б ы пригласившего, а  с вашей стороны это было  бы  по  крайне  мере  невежливо  и сильно  повредило  бы  дружеским отношениям и  совместному  участию  в жизни  других  людей.  Ваши  пути полностью разошлись бы и отношения в конце концов пришли бы к концу.Месса – это трапеза с Божественным другом, но не только. Это живая жертва Божественной  жизни,  которая  отдает себя за нас и наше спасение, за наш мир и   н а ш у   л ю б о в ь .   П о э т о м у евхаристическая  любовь  Христова заслуживает того, чтобы ее проживали, ощущали  ее  красоту,   осознавали предлагаемую нам благодать и были ей открытыми,  приходили  на  мессу  с любовью  и  ответственно  и  осознанно там ее воспринимали.4

Послание, которое Богородица передала 3 апреля 1986 г., - своего рода жемчужина  среди  посланий.  Здесь  Она  по-своему  -  по-матерински просто говорит о том, что мать может сказать из опыта. «Дорогие дети! Я хочу призвать вас к проживанию святой мессы. Немало вас – тех,  кто  почувствовал  красоту  святой  мессы,  но  есть  и  те,  кто приходит нехотя. Я избрала вас, дорогие дети, а Иисус дает вам в мессе свои благодати. Поэтому проживайте святую мессу осознанно, и пусть ее  посещение  будет  для  вас  радостным.  Приходите  и  принимайте святую мессу с любовью. Спасибо, что ответили на Мой призыв».С ЛЮБОВЬЮ
4
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Мы обошли всех возможных врачей, сдали  все  возможные  анализы,  в н еко торых   к а бине т ах   с лышали страшные  диагнозы,  после  которых плакали  горькими  слезами,  и  у  нас просто опускались руки.  Все эти годы я просила Иисуса о милости для нас.  Мы с мужем  вместе  молились  Помпейскую новенну,  ездили  по  святым  местам, которые  были  нам  доступны.    И  вот однажды в такой молитве я поняла, что хочу поехать к Богородице – слышала о Меджугорье и решила, что я там должна быть. У нас очень долго не складывалось с  этой  поездкой꞉  то  у  нас  не  было соответствующей машины, чтобы ехать в  такую  дальнюю  дорогу,  то  впослед-ствии помешал ковид и не выпускали за границу,  в  2022  году  началась  война  и муж не мог уехать.   Я поняла, что уже три  года  у  нас  просто  не  получается поехать, и решила, что, поскольку муж не может покинуть  страну и  не  знаем, сколько это еще будет продолжаться, я поеду  одна.    Муж  поддержал  меня  и говорил, что будет со мной мысленно. У меня  и  моей  мамы  как  раз  на  даты поездки  выпадали  дни  рождения,  и  я решила  сделать  ей  такой  подарок  и попросила  ехать  со  мной.  Мама  сразу радостно меня поддержала, и мы поеха-ли  вдвоем,  что  очень  меня  утешило, потому что я была не одна.Приехав туда, я молилась и просила Богородицу  о  даре  материнства  для меня,  чтобы  Она  вымолила  для  нас  у Иисуса милость,  чтобы мы почувство-вали, как это - быть родителями, чтобы 

нам  был  дарован  здоровый  ребенок. Поднимаясь на гору, я думала только об этом.    Сидя  у  могилы  отца  Славко Барбарича, я рыдала и просила, чтобы он  помог  нам.    Стоя  у  ног  статуи Воскресшего  Иисуса  и  вытирая  ему ноги,  я  просила  о  милости  для  нашей семьи.  Знаю, что и мама была в молитве со  мной,  и  верю,  что  сила  маминой молитвы  за  нашу  семью  была  еще сильнее  моей.    Я  познакомилась  в поездке  с  другими  женщинами,  и  мы решили втроем пойти на гору ночью к Богородице.    По  дороге  мы  делились своими переживаниями и проблемами, рассказывали  о  себе.    Когда  начали подниматься  на  гору,  начался  дождь  и дорога оказалась довольно сложной.Где-то на полпути дождь становился все  сильнее,  а  когда  поднялись,  нас просто  уже  сдувал  ветер.  Однако  мы думали  только  о  своих  намерениях. Одна  из  девушек  предложила  помо-литься за меня, спросила, не против ли я, и я согласилась. Они читали молитву, а я молилась и просто рыдала, не могла остановиться.  Понимала,  что  Бого-родица  слышит  нас  и  обязательно поможет. Я благодарна  этим девушкам за  молитву,  благодарна  за  эту  встречу.В  поездке  с  нами  был  духовный  руко-водитель – отец Виктор, слова которого я запомню на всю жизнь, он оказал мне поддержку, внушил веру и сказал то, что запечатлелось в моем сердце. Все люди, которые были в этой поездке, все слова, в с е   р а с ска зы ,   в с е   мои   мысли   в Меджугорье  –  все  это  сохраняло  меня4
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в  покое   и   вере .   Я   знаю,   что   мы встретились не просто так꞉ каждый из нас  должен  был  принести  что-то другому  –  какой-то  опыт,  какое-то доброе  слово, какие-то истории в этой совместной  поездке  к  Богородице. Наверное, поэтому у нас не получалось ехать  вдвоем  с  мужем,  потому  что  я должна была встретить всех этих людей в паломничестве.И вот, когда мы вернулись домой, я приехала совсем другой꞉ у меня пропали сомнения, а мысли стали чисты, и как-то стало легче на душе. Мы погрузились в нашу повседневную жизнь,  в работу и жили дальше. Я была благодарна Богу за эту  поездку,  за  людей,  которых  там встретила, за мое спокойствие теперь. И через два месяца после поездки я узнаю, что беременна! Беременна!.. Пишу это и снова  плачу.  Я  узнаю,  что  ношу  под сердцем ребенка! Мы сидели с мужем и просто  не  верили  и  плакали.  Бог услышал  наши  молитвы!  Сейчас  моя дочь лежит возле меня, спит и сопит, а я н е   мог у   пов ери т ь .   Она   пр о с то нереальная,  такая,  которую  я  хотела, такая,  которой  я  даже  представить  не могла꞉  длинные  волосики,  крутящиеся по бокам, большие глаза, ровные губки, пухленькие щечки, для меня она похожа на Ангелов  с иконок. Каждый раз,  как смотрю на нее, как целую ее, как она мне улыбается,  я  благодарю  Бога  за  нее, благодарю, что услышал нас и сжалился над нами. Я пишу это свидетельство для таких пар,  как мы,  для  тех,  кто  долгие годы  ходит  по  врачам,  кому  ставят 

страшные  диагнозы,  для  тех,  кто потерял  веру...  Просите,  верьте,  не сомневайтесь,  помните,  что  у  Бога  все возможно.  Также  я  максимально старалась  описать  свою  поездку  и ощущения   от   не е .   И   е сли   у   в а с мелькнула мысль, что вы хотите ехать, – поезжайте!  Поверьте,  вы  не  вернетесь оттуда такими, какими были прежде.Теперь  мы  обязательно  поедем  к Богородице  поблагодарить  ее,  уже  все вместе, в новом составе семьи, с нашей девочкой. Верю, что у нас это получится.Кристина Бабирад, УкраинаХочу  рассказать  свою  историюо  знаке  любви,  который  дала  нам Богородица.  Мы  женаты  с  мужем девять  лет,  у  нас  счастливый  брак, никогда  нет  больших  ссор,  есть поддержка и взаимоуважение.  Можно было  бы  назвать  нас  счастливыми,но так получилось, что Бог не даровал нам детей.
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Размышления для молитвенных групп   |   свет марии   |   декабрь 2023РАДОСТЬ ОЖИДАНИЯ ЦАРЯ МИРАМария,  Царица  Мира  и  матерь  Царя  Мира,  в бессчетный раз призывает нас пробудиться и настойчиво идти  тем  единственным  путем,  которым  Бог  может достичь нас,  а мы можем достичь Его – и  это молитва. Матерь Мария носила в своём лоне Того, кого, как говорит одна из церковных молитв,  не  смогли  вместить небеса. Она, полная благодати, лучше всех знает путь к Божией благодати - и это молитва в истине и смирении.Святая Тереза Авильская  говорила꞉  «Если  вам кто-то скажет, что есть иной путь к Богу, помимо молитвы, не верьте  ему».  В  это  литургическое  время  Адвента Богородица призывает нас с радостью ожидать Христова пришествия.  И  это  ожидание  будет  действительно радостным, если мы всерьез отнесемся к этим призывам Богородицы и воплотим их в жизнь.Бог,  чтобы  нас  встретить,  пришел  в  смирении  и самоумалении ребенка. Так и мы можем приблизиться к Богу и встретить Его только через смирение, искренность и  самоумаление.  Он  пришел  не  отнять  у  нас  радости жизни,  но  дать  нам  надежду  и  жизнь  в  избытке. Рождество предполагает, чтобы мы шли ему навстречу. Рождество – праздник мира, радости и надежды. У этого мира нет надежды, если он не встретит Бога в младенце Иисусе.

Рождество будет праздноваться и в этом году. Мы,  как  и  всегда,  будем поздравлять друг друга с Рождеством. Города и деревни будут  украшены  огнями,  гирляндами  и обильными  столами,  за  которыми  мы напитаем свое тело. Но может случиться так, что  наше  Рождество  окажется  без Иисуса, что мы забудем о своей душе, об отношениях с  Богом,  который  является  источником жизни, надежды и радости.Бог не побоялся стать ребенком, малым и смиренным.  Только  малые  и  те,   кто признае т,   что   нуждае тся   в   Божьем прощении  и  благодати,  встречают  Бога. Младенца  Иисуса  могут  принять  только малые и дети в духовном смысле.Иисус говорит꞉ если не будете как дети, не войдете в Царство Небесное. Быть ребенком – значит быть в истине перед Богом. Только истина  освобождает.  Нелегко  прийти  к истине и быть в истине перед Богом. Если мы  не  будем  искать  Бога  в  смирении,  мы никогда Его не встретим. Бог приходит к нам в смирении воплощения, бедности, креста и Евхаристии.Нет других мест и  способов,  с помощью которых  мы  можем  встретиться  с  Богом. Если  бы  они  существовали,  Дева  Мария наверняка рассказала бы нам. Она говорит очень  просто,  -  так же,  как  прост  Бог,  как прост каждый ребенок.Даже  сегодня  Бог  говорит  с  нами  через божественного ребенка из Вифлеема. Через то чудесное рождение более 2000 лет назад родились надежда и спасение мира, потому что Бог так возлюбил мир, что отдал Своего Сына.Наш Бог хочет, чтобы мы узнавали Его в каждом человеке и Его присутствие - во всех 

людях.  Человеческая  жизнь  бесконечно драгоценна, потому что Бог стал человеком и  освятил  человеческую  жизнь.  Пусть  это время Адвента будет наполнено добротой и добрыми  делами  для  других.  Только  в служении другим мы можем узнать Иисуса, пришедшего  служить,  а  не  чтобы  Ему служили;  только  так  можем  встретить Иисуса,  который  прошел  по  земле,  творя добро и распространяя доброту вокруг себя. Позволим же Богу прийти в этот мир и через нас, туда, где мы живем, и к людям, которых мы встречаем.Молитва꞉  Дева Мария,  и  в  этом  году, как  и  каждый  год,  Ты  хочешь  духовно родить в нас Иисуса, Царя мира и нашу единственную  надежду  и  спасение.  Ты, что носила Иисуса под своим сердцем и в своем  лоне,  веди  и  неси  и  нас  по  пути о б р а щ е н и я .   Те б я ,   р о д и в ш у ю божественного  Младенца  Иисуса, молим꞉ ходатайствуй о нас, чтобы Иисус мог родиться и в наших сердцах. В Твои руки, о Мария, вверяем все места, семьи и людей, которые живут, обремененные войной,  ненавистью  и  убийствами. Просим  Тебя  о  всех,  кто  живет  в д у х овной   т ьме ,   б е з   н а д ежды   и божественного  света.  Благодарим  Тебя, Матерь,  за  все  те  сердца,  которые благодаря  Твоему  присутствию  и Божьей  благодати  обрели  надежду  и пережили  обращение.  Испроси,  чтобы мы  все  сумели  удержаться  на  пути святости и свидетельствовать другим об удивительных  делах  Божиих,  которые происходят и сегодня. Аминь.



«Дорогие дети!Пусть это времябудет преисполненомолитвой за мири добрыми делами,чтобы ощущалась радость ожидания Царя мирав ваших сердцах,семьях и мире,где нет надежды.Спасибо вам,что вы ответилина Мой призыв».
Послание Богородицы,Царицы мира,от 25 НОЯБря 2023 года
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Первая суббота месяца –день, когда мы духовно соединяемся꞉ молимся Розарием, размышляем над Божиим Словом, участвуем в святой Мессе, поклоняемся Святым Дарам, размышляем над темами в газете Свет Марии.   Распространение этой газеты без изменений (целиком) разрешается и приветствуется. При копировании отдельных частей и их использовании в ином контексте редакция газеты оставляет за собой право согласования. Приглашаем подписаться на газету꞉www.svetlomariino.comСвяжитесь с нами по адресу  ꞉gospa3@gmail.comВ соответствии с декретомПапы Урбана VIII и постановлением Второго Ватиканского собора  авторы заявляют, что не подвергают сомнениюавторитет Церкви, которой полностью подчиняются. Слова «явления», «послания», «чудо» и т.п. употребляются в газете в значении личного свидетельства.

Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных с общиной Свет Марии.
ИНТЕРНЕТ-ГАЗЕТА Отец Любо Куртович  РАДОСТЬ ОЖИДАНИЯ ЦАРЯ МИРАТерезия Гажиова  МОЛИТВА ЗА МИР И ДОБРЫЕ ДЕЛАПослания на тему  ЦАРЬ МИРАПЕРВАЯ СУББОТА МЕСЯЦАОтец Славко Барбарич  ПРИНИМАТЬ С ЛЮБОВЬЮСвидетельство   ВЫМОЛЕННЫЙ ДАР РОДИТЕЛЬСТВАОБЪЯВЛЕНИЯФОТОГАЛЕРЕЯ
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Октябрь 2023   |   Читайте в этом номере꞉
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Отец ЛюбоКуртович OFM

РАДОСТЬ ОЖИДАНИЯ ЦАРЯ МИРАМария,  Царица  Мира  и  матерь  Царя  Мира,  в бессчетный раз призывает нас пробудиться и настойчиво идти  тем  единственным  путем,  которым  Бог  может достичь нас,  а мы можем достичь Его – и  это молитва. Матерь Мария носила в своём лоне Того, кого, как говорит одна из церковных молитв,  не  смогли  вместить небеса. Она, полная благодати, лучше всех знает путь к Божией благодати - и это молитва в истине и смирении.Святая Тереза Авильская  говорила꞉  «Если  вам кто-то скажет, что есть иной путь к Богу, помимо молитвы, не верьте  ему».  В  это  литургическое  время  Адвента Богородица призывает нас с радостью ожидать Христова пришествия.  И  это  ожидание  будет  действительно радостным, если мы всерьез отнесемся к этим призывам Богородицы и воплотим их в жизнь.Бог,  чтобы  нас  встретить,  пришел  в  смирении  и самоумалении ребенка. Так и мы можем приблизиться к Богу и встретить Его только через смирение, искренность и  самоумаление.  Он  пришел  не  отнять  у  нас  радости жизни,  но  дать  нам  надежду  и  жизнь  в  избытке. Рождество предполагает, чтобы мы шли ему навстречу. Рождество – праздник мира, радости и надежды. У этого мира нет надежды, если он не встретит Бога в младенце Иисусе.
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Размышления для молитвенных групп   |   свет марии   |   декабрь 2023Рождество будет праздноваться и в этом году. Мы,  как  и  всегда,  будем поздравлять друг друга с Рождеством. Города и деревни будут  украшены  огнями,  гирляндами  и обильными  столами,  за  которыми  мы напитаем свое тело. Но может случиться так, что  наше  Рождество  окажется  без Иисуса, что мы забудем о своей душе, об отношениях с  Богом,  который  является  источником жизни, надежды и радости.Бог не побоялся стать ребенком, малым и смиренным.  Только  малые  и  те,   кто признае т,   что   нуждае тся   в   Божьем прощении  и  благодати,  встречают  Бога. Младенца  Иисуса  могут  принять  только малые и дети в духовном смысле.Иисус говорит꞉ если не будете как дети, не войдете в Царство Небесное. Быть ребенком – значит быть в истине перед Богом. Только истина  освобождает.  Нелегко  прийти  к истине и быть в истине перед Богом. Если мы  не  будем  искать  Бога  в  смирении,  мы никогда Его не встретим. Бог приходит к нам в смирении воплощения, бедности, креста и Евхаристии.Нет других мест и  способов,  с помощью которых  мы  можем  встретиться  с  Богом. Если  бы  они  существовали,  Дева  Мария наверняка рассказала бы нам. Она говорит очень  просто,  -  так же,  как  прост  Бог,  как прост каждый ребенок.Даже  сегодня  Бог  говорит  с  нами  через божественного ребенка из Вифлеема. Через то чудесное рождение более 2000 лет назад родились надежда и спасение мира, потому что Бог так возлюбил мир, что отдал Своего Сына.Наш Бог хочет, чтобы мы узнавали Его в каждом человеке и Его присутствие - во всех 

людях.  Человеческая  жизнь  бесконечно драгоценна, потому что Бог стал человеком и  освятил  человеческую  жизнь.  Пусть  это время Адвента будет наполнено добротой и добрыми  делами  для  других.  Только  в служении другим мы можем узнать Иисуса, пришедшего  служить,  а  не  чтобы  Ему служили;  только  так  можем  встретить Иисуса,  который  прошел  по  земле,  творя добро и распространяя доброту вокруг себя. Позволим же Богу прийти в этот мир и через нас, туда, где мы живем, и к людям, которых мы встречаем.Молитва꞉  Дева Мария,  и  в  этом  году, как  и  каждый  год,  Ты  хочешь  духовно родить в нас Иисуса, Царя мира и нашу единственную  надежду  и  спасение.  Ты, что носила Иисуса под своим сердцем и в своем  лоне,  веди  и  неси  и  нас  по  пути о б р а щ е н и я .   Те б я ,   р о д и в ш у ю божественного  Младенца  Иисуса, молим꞉ ходатайствуй о нас, чтобы Иисус мог родиться и в наших сердцах. В Твои руки, о Мария, вверяем все места, семьи и людей, которые живут, обремененные войной,  ненавистью  и  убийствами. Просим  Тебя  о  всех,  кто  живет  в д у х овной   т ьме ,   б е з   н а д еж ды   и божественного  света.  Благодарим  Тебя, Матерь,  за  все  те  сердца,  которые благодаря  Твоему  присутствию  и Божьей  благодати  обрели  надежду  и пережили  обращение.  Испроси,  чтобы мы  все  сумели  удержаться  на  пути святости и свидетельствовать другим об удивительных  делах  Божиих,  которые происходят и сегодня. Аминь.



МОЛИТВАИ ДОБРЫЕ ДЕЛА ЗА МИРТерезия Гажиова
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Мир  не  имеет  надежды,  говорит  нам наша Небесная Матерь. Но Бог не забрал ее  у нас. Он является нашей надеждой. Меджугорье  -  это  надежда  для  мира, сказал  святой Иоанн Павел  II.  Говорят, что  Меджугорье  -  это  Вифлеем.  Здесь рождается  новая  жизнь  в  Святой Исповеди,  в  ежедневном  размышлении над Евангелием, в Евхаристии, в молитве и  посте.  Единственной  и  настоящей надеждой  для мира  является  рождение Царя Мира.   Визионеры  свидетельствуют,  что Мария  является  во  время  Адвента, полная   н ежно с ти   и   р а до с тног о ожидания.  Она  дает  нам  программу приготовления к Рождеству꞉ «Пусть это время будет преисполнено молитвой за мир и добрыми делами».Э т о   п р и з ы в   к   п о с т о я н н о м у выполнению  важнейшей  заповеди  - любви к Богу и любви к ближнему. Одно не  может  быть  без  другого,  учит  нас Иисус.  Мария  повторяет  это  нам  по-матерински .   Молитв а   и   любовь открывают  ворота  наших  сердец  для рождения Иисуса.Молитва за мир в Ее школе начинается сначала с молитвы за мир в собственном сердце.  Затем  мир  распространяется  в семье, вокруг нас, в мире. Мы не можем начать молитву за мир с другого конца. Мир и беспокойство в мире начинается в сердце человека. Мир - это Лицо - Иисус Христос - Царь мира. На Рождество 2012 года Маленький Иисус заговорил из рук 

Девы  Марии  и  сказал꞉  «Я  —  ваш  мир, живите по моим заповедям».Ц а р я   м и р а   п о з н аю т   м а лы е   и смиренные.  В  вифлеемской  пещере малые  первыми  познали  Его.  Мария напоминает нам о событиях, описанных в  Евангелии꞉  «В  это  святое  время радостного  ожидания  Бог  избрал  вас, таких  маленьких,  для  осуществления Своих  великих  замыслов.  Дети  мои, будьте смиренными. Своей мудростью и вашим  смирением  Господь  хочет сотворить  из  ваших  душ  избранные обители. Освещайте их добрыми делами и  празднуйте  рождение  Моего  Сына открытым сердцем во всем великодушии Его   любви»   (2   декабря   2008   г. ) .  «Призываю  вас   подготовиться   к пр а здник у   Рожде с тв а   Хрис тов а покаянием ,   молитв ой   и   д елами милосердия. Не смотрите, дорогие дети, на  материальные  блага,  иначе  вы  не сможете  почувствовать  Рождества» (5.12.1985).   «Молитвой,  постом  и небольшими жертвами подготовитесь к пришествию  Иисуса.  Путь  это  время, деточки,  будет  для  вас  благодатным. Используйте  любую  возможность, чтобы делать добро, потому что только так  вы  почувствуете  в  своем  сердце рождение Иисуса. Если вы своей жизнью будете  примером  для  других  и  знаком Божьей  любви,   радость  овладеет сердцами людей» (25.11.1996).Наблюдая   з а   д р аматиче скими событиями в мире꞉ войнами, насилием, несправедливостью,   различными 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формами  человеческих  страданий,  мы можем  заметить,  что  кое-где,  даже  в самых  сложных  обстоятельствах, встречаются  люди,  лица  которых излучают  радость. Тот,  кто  заботится  о том, чтобы любить, несет надежду даже в с а м ы х   ж е с т о к и х   у с л о в и я х ,   в безнадежных  ситуациях,   посреди напряженности  и  конфликтов.  Каждое доброе  дело  -  это  Рождество,  а  это означает, что Бог с нами.Так учит нас Иисус꞉ "Ибо алкал Я, и вы дали  Мне  есть;  жаждал,  и  вы  напоили Меня;  был  странником,  и  вы  приняли Меня;  был  наг,  и  вы  одели  Меня;  был болен,  и  вы  посетили Меня;  в  темнице был, и вы пришли ко Мне...  так как вы сделали  это  одному  из  этих    братьев Моих  меньших,  то  сделали  Мне"(Мф. 25꞉35-36, 40).До брые   люди   смир енны .   Они помогают  слабым,   отверженным, страждущим. Они  делают  добрые  дела, з н а я ,   ч т о   в с е ,   ч т о   о н и   им ею т , принадлежит не им, а Богу, и Он дал им это  через  других.  Богородица  является нашим примером, Она вдохновляет нас Своим  тихим,  смиренным,  любящим способом победы Ее Сердца через нас.«Сегодня  Я  призываю  вас  совершать дела милосердия с любовью и из любви ко Мне  и  к  нашим  братьям  и  сестрам. Дорогие  дети,  все,  что  вы  делаете  для других, делайте с великой радостью и со смирением  перед  Богом.  Я  с  вами  и каждый  день  представляю  Богу  ваши 

жертвы  и  ваши  молитвы  о  спасении мира» (25 ноября 1990 г.). Молитва за мир и добрые дела побеждают в битве между добром  и  злом.  «Призываю  вас꞉  будьте храбрыми,  не  сдавайтесь,  потому  что и самое  маленькое  добро,   и  самый маленький  знак  любви  побеждает  зло, которое  все  более  заметно.  Дети  Мои, по слушайте   Меня ,   ч тобы   добро возобладало, чтобы вы познали любовь Моего Сына. Это самое большое счастье – руки Моего Сына, которые обнимают».Адвент  -  это  благодатное  время больших  перемен,  больших  ожиданий. Принесем молитвы и добрые дела нашей Не б е с н ой   Ма т е ри   к а к   д а р   д л я осуществления Ее планов мира.Молитва꞉ Небесный Отец! Благодарим Тебя  за  Марию,  Матерь  Надежды. Взываем к Тебе꞉ Славься Царица, Матерь милосердия,  жизнь,  отрада  и  надежда наша, славься. Помогай нам становиться подобными Тебе в это время благодати. Помогай  нам  в  решении  выбрать молитву  за  мир  и  добрые  дела  именно там,  где  есть  больше  всего  зла,  именно тогда, когда нам тяжелее всего. Помогай нам  принимать  друг  друга  в  наших семьях,  в  мире.  Ты  учишь  нас,  что молитва и добрые дела преодолевают все препятствия. С Тобой мы хотим бдеть и быть  решительными  в  добре,  чтобы Рождество  Христово  пришло  в  каждое сердце и во весь мир. Аминь.8





Царьмира«Иисус – Царь Мира, и только Он может дать вам мир, который вы ищите». 25.12.1995 «Никто не даст вам мира, кроме Того, Кто есть Царь мира». 25.12.2006«Приношу вам Своего Сына Иисуса, Который есть Царь мира». 25.12.2018«...на руках приношу вам Его, Царя Мира, дабы Он дал вам Свой мир». 25.12.2003

посланИя на тему
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Наша следующая молитвенная встреча состоится в субботу, 02.12.2023.В этом месяце будем молитьсяза мир в наших сердцах, семьях и в целом свете.

перВАЯ субБота мЕсяцА   |  свЕТ марИИ  |   ДЕКАБРЬ 2023



Послание, которое Богородица передала 3 апреля 1986 г., - своего рода жемчужина  среди  посланий.  Здесь  Она  по-своему  -  по-матерински просто говорит о том, что мать может сказать из опыта. «Дорогие дети! Я хочу призвать вас к проживанию святой мессы. Немало вас – тех,  кто  почувствовал  красоту  святой  мессы,  но  есть  и  те,  кто приходит нехотя. Я избрала вас, дорогие дети, а Иисус дает вам в мессе свои благодати. Поэтому проживайте святую мессу осознанно, и пусть ее  посещение  будет  для  вас  радостным.  Приходите  и  принимайте святую мессу с любовью. Спасибо, что ответили на Мой призыв».С ЛЮБОВЬЮ
4

 ПРИНИМАТЬ



Проживать  святую  мессу  –  первый ц е л и т е л ь ны й   п р и зы в   и   с о в е т вышеприведенного послания. Речь идет об аспекте проживания своего участия в святой  мессе,  которая  необычайно важна и имеет решающее значение для христианской жизни, на опыте. Там, где не  происходит  такого  проживания мессы и литургической службы,  где не происходит  проживания  причастия  и поклонения Святым Дарам, христианин умирает.  Там  наступает  духовное истощение.  Там  нет  жизни.  От  этого аспекта  проживания  в  опыте  зависит, сколько  людей  и  как  именно  будут приходить на литургическую службу. Там,  где  к  святой  мессе  готовятся  и совершают  ее  по-настоящему,  где находят  время  для  Божиего  слова,  где молятся и остаются в тишине, где поют сердцем,  -  там мессу  будут проживать. Для всех верующих это будет означать жизнь  и  духовное  развитие,  и  это привлечет также тех, кто пока спит, кто б е з р а з л и ч е н   и   к о л е б л е т с я .   У неверующих откроются глаза, чтобы и они увидели, что именно происходит в святой  мессе.  Проживание  святой мессы  –  благодать,  которую  можно испросить  у  Бога,   однако  она  не исчерпывае т   ме с с у   и   не   д ела е т излишним  знание  святой  мессы  и п о д г о т о в к у   к   л и т у р г и ч е с к ом у богослужению.Красота святой мессы состоит в том, что  это  живая  жертва  любви  Христа, который отдает себя за нас. Каждый раз, 

когда мы присутствуем на святой мессе и  когда  она  совершается,  мы  можем сказать  и  должны  понимать,  что  речь всегда  о  Ком-то,  кто  возлюбил  нас настолько, что готов всегда и постоянно дарить   нам  с ебя .   Без   условий  и обязательств с нашей стороны. Красота в   том,   что   Бог   готов   прощать   и проявлять  к  нам  милосердие,  питать нашу  душу  и  тело.  Ощутить  всю  эту красоту  значит  глубоко  войти  в  тайну Божией любви и, живя с этой любовью, стремиться постоянно,  каждый день и во всем отвечать своей жизнью.Пе ч а л ьно ,   к о г д а   х ри с ти а нин приходит  на  мессу  нехотя,  поскольку это  самый  явный  признак,  что  он ничего не понял и ему грозит духовное истощение, пустыня и смерть, а также, что он не будет внутри себя развивать те дары,  которые  дал  ему  Бог.  Если  это нежелание  –  следствие  какого-то р а с с т р о й с т в а ,   у с т а л о с т и   и л и испытания,  тогда  это  не  так  опасно. Та к о е   с о с т о я н и е   м ож е т   б ы т ь свидетельством  нового  рождения, нового  восприятия,   принятия  и проживания.  В  таком  случае  речь, возможно,  о  духовном  росте,  который должен  пройти  через  испытание пустыней,  и  о  появлении  новой  земли обетованной - обильной, поскольку она самым  близким  и  реальным  образом находится  во  Христе  и  со  Христом  в Боге. 13
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РАДОСТНО И С ЛЮБОВЬЮТак может говорить только мать, и в то же  время  это  старое  проверенное правило꞉   что   делаешь  –   делай   с любовью,   преданно  и   радостно, осознанно  и  свободно,  и  вместе  с  тем ответственно.  Это  значит,  что  каждое посещение  святой  мессы  должно  быть для  человека  осознанным  актом, глубоко  личным  актом,  выражением глубоко  личной  веры  и  принятия евхаристического присутствия Христа. Как может быть нерадостной встреча с тем,  кто  из  любви  к  каждому  из  нас дарует свою жизнь, становится хлебом и питием для нашей жизни! Если хотя бы иногда вспоминать, с какой любовью и устремлением Иисус ждал дня, когда Он отдаст  нам  себя!  Это  может  стать глубинной  причиной  нашей  радости, может пробудить наше сознание и нашу любовь.Р а д о с т н о   з н а т ь ,   к а к   с и л ь н о Бо г ор одица   жел а е т ,   ч т о бы   мы участвовали  в  литургической  жертве. Поэтому  будем  молиться  в  этому намерении  и   просить   у   Господа благодати приходить на мессу радостно и  с  любовью,  осознанно  и  свободно. Очень печально, когда мы не понимаем глубину и широту Христовой любви и воспринимаем  святую  мессу  как досадную  воскресную  обязанность, к о т о р а я   м е ш а т ь   о т д о х н у т ь   и подготовиться к новой рабочей неделе. В  таком  случае  мы  не  поняли  любовь Христову,  которая  дарит  нам  себя, 

неблагодарны и не постигли безмерной ценности  святой  мессы  и  встречи  с евхаристическим  Христом  для  своего личного  возрастания  и  духовной жизни.Как бы чувствовал себя ваш друг, если бы  пригласил  вас  в  гости,  приготовил хороший  обед,  а  вы  бы  пришли  через силу,  разговаривали  и  отвечали  бы  на вопросы  через  силу,  ни  о  чем  своего друга не спрашивали бы и вас ничего бы не интересовало? А при этом бы только ждали,  когда  закончится  обед,  чтобы сразу  по  окончании  выбежать  из комнаты, где друг старался принять вас и хорошо провести с вами время. Это, к о н е ч н о ,   о ч е н ь   з а д е л о   б ы пригласившего, а  с вашей стороны это было  бы  по  крайне  мере  невежливо  и сильно  повредило  бы  дружеским отношениям и  совместному  участию  в жизни  других  людей.  Ваши  пути полностью разошлись бы и отношения в конце концов пришли бы к концу.Месса – это трапеза с Божественным другом, но не только. Это живая жертва Божественной  жизни,  которая  отдает себя за нас и наше спасение, за наш мир и   н а ш у   л ю б о в ь .   П о э т о м у евхаристическая  любовь  Христова заслуживает того, чтобы ее проживали, ощущали  ее  красоту,   осознавали предлагаемую нам благодать и были ей открытыми,  приходили  на  мессу  с любовью  и  ответственно  и  осознанно там ее воспринимали.



Вымоленный дар
4

родительстваХочу  рассказать  свою  историюо  знаке  любви,  который  дала  нам Богородица.  Мы  женаты  с  мужем девять  лет,  у  нас  счастливый  брак, никогда  нет  больших  ссор,  есть поддержка и взаимоуважение.  Можно было  бы  назвать  нас  счастливыми,но так получилось, что Бог не даровал нам детей.
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Мы обошли всех возможных врачей, сдали  все  возможные  анализы,  в н еко торых   к а бине т ах   с лышали страшные  диагнозы,  после  которых плакали  горькими  слезами,  и  у  нас просто опускались руки.  Все эти годы я просила Иисуса о милости для нас.  Мы с мужем  вместе  молились  Помпейскую новенну,  ездили  по  святым  местам, которые  были  нам  доступны.    И  вот однажды в такой молитве я поняла, что хочу поехать к Богородице – слышала о Меджугорье и решила, что я там должна быть. У нас очень долго не складывалось с  этой  поездкой꞉  то  у  нас  не  было соответствующей машины, чтобы ехать в  такую  дальнюю  дорогу,  то  впослед-ствии помешал ковид и не выпускали за границу,  в  2022  году  началась  война  и муж не мог уехать.   Я поняла, что уже три  года  у  нас  просто  не  получается поехать, и решила, что, поскольку муж не может покинуть  страну и  не  знаем, сколько это еще будет продолжаться, я поеду  одна.    Муж  поддержал  меня  и говорил, что будет со мной мысленно. У меня  и  моей  мамы  как  раз  на  даты поездки  выпадали  дни  рождения,  и  я решила  сделать  ей  такой  подарок  и попросила  ехать  со  мной.  Мама  сразу радостно меня поддержала, и мы поеха-ли  вдвоем,  что  очень  меня  утешило, потому что я была не одна.Приехав туда, я молилась и просила Богородицу  о  даре  материнства  для меня,  чтобы  Она  вымолила  для  нас  у Иисуса милость,  чтобы мы почувство-вали, как это - быть родителями, чтобы 

нам  был  дарован  здоровый  ребенок. Поднимаясь на гору, я думала только об этом.    Сидя  у  могилы  отца  Славко Барбарича, я рыдала и просила, чтобы он  помог  нам.    Стоя  у  ног  статуи Воскресшего  Иисуса  и  вытирая  ему ноги,  я  просила  о  милости  для  нашей семьи.  Знаю, что и мама была в молитве со  мной,  и  верю,  что  сила  маминой молитвы  за  нашу  семью  была  еще сильнее  моей.    Я  познакомилась  в поездке  с  другими  женщинами,  и  мы решили втроем пойти на гору ночью к Богородице.    По  дороге  мы  делились своими переживаниями и проблемами, рассказывали  о  себе.    Когда  начали подниматься  на  гору,  начался  дождь  и дорога оказалась довольно сложной.Где-то на полпути дождь становился все  сильнее,  а  когда  поднялись,  нас просто  уже  сдувал  ветер.  Однако  мы думали  только  о  своих  намерениях. Одна  из  девушек  предложила  помо-литься за меня, спросила, не против ли я, и я согласилась. Они читали молитву, а я молилась и просто рыдала, не могла остановиться.  Понимала,  что  Бого-родица  слышит  нас  и  обязательно поможет. Я благодарна  этим девушкам за  молитву,  благодарна  за  эту  встречу.В  поездке  с  нами  был  духовный  руко-водитель – отец Виктор, слова которого я запомню на всю жизнь, он оказал мне поддержку, внушил веру и сказал то, что запечатлелось в моем сердце. Все люди, которые были в этой поездке, все слова, в с е   р а с ска зы ,   в с е   мои   мысли   в Меджугорье  –  все  это  сохраняло  меня
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в  покое   и   вере .   Я   знаю,   что   мы встретились не просто так꞉ каждый из нас  должен  был  принести  что-то другому  –  какой-то  опыт,  какое-то доброе  слово, какие-то истории в этой совместной  поездке  к  Богородице. Наверное, поэтому у нас не получалось ехать  вдвоем  с  мужем,  потому  что  я должна была встретить всех этих людей в паломничестве.И вот, когда мы вернулись домой, я приехала совсем другой꞉ у меня пропали сомнения, а мысли стали чисты, и как-то стало легче на душе. Мы погрузились в нашу повседневную жизнь,  в работу и жили дальше. Я была благодарна Богу за эту  поездку,  за  людей,  которых  там встретила, за мое спокойствие теперь. И через два месяца после поездки я узнаю, что беременна! Беременна!.. Пишу это и снова  плачу.  Я  узнаю,  что  ношу  под сердцем ребенка! Мы сидели с мужем и просто  не  верили  и  плакали.  Бог услышал  наши  молитвы!  Сейчас  моя дочь лежит возле меня, спит и сопит, а я н е   мог у   пов ери т ь .   Она   пр о с то нереальная,  такая,  которую  я  хотела, такая,  которой  я  даже  представить  не могла꞉  длинные  волосики,  крутящиеся по бокам, большие глаза, ровные губки, пухленькие щечки, для меня она похожа на Ангелов  с иконок. Каждый раз,  как смотрю на нее, как целую ее, как она мне улыбается,  я  благодарю  Бога  за  нее, благодарю, что услышал нас и сжалился над нами. Я пишу это свидетельство для таких пар,  как мы,  для  тех,  кто  долгие годы  ходит  по  врачам,  кому  ставят 

страшные  диагнозы,  для  тех,  кто потерял  веру...  Просите,  верьте,  не сомневайтесь,  помните,  что  у  Бога  все возможно.  Также  я  максимально старалась  описать  свою  поездку  и ощущения   от   не е .   И   е сли   у   в а с мелькнула мысль, что вы хотите ехать, – поезжайте!  Поверьте,  вы  не  вернетесь оттуда такими, какими были прежде.Теперь  мы  обязательно  поедем  к Богородице  поблагодарить  ее,  уже  все вместе, в новом составе семьи, с нашей девочкой. Верю, что у нас это получится.Кристина Бабирад, Украина
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Начались 1 октября 2014 года. С Божьей помощью, и с помощью многих, кто отозвался, они продолжаются по сегодняшний день. Когда мы молимся и постимся за исполнение намерений и планов мира Богородицы, Бог действуетчерез Деву Марию там, где это более всего необходимо и самым лучшим способом. 

Непрерывнаямолитва Розарияи пост о мире
Присоединяйтеськ нам и Вы!





Община СВЕТ МАРИИ – частное объединение верующих. Участники стремятся, следуя жизни Девы Марии, нести Свет – Иисуса  современному миру, молиться и жертвовать ради осуществле‑ния Божиих замыслов спасения в наше время посредством Девы Марии. Больше информации꞉www.svetmariji.ruМолитвенные группы обычно встречаются раз в неделю на молитву Розария в намерениях Девы Марии и о нуждах ближних, размышляют над Божиим Словом, посвящают себя Непорочному Сердцу Девы Марии.



«Спасибо,что вы ответилина Мой призыв!»
СВЕТЛО МАРИИ ‑ интернет‑газета. Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных  с общиной Свет Марии. Если вы желаете финансово поддержать деятельность общины Свет Марии, это можно сделать переводом на счет꞉  Название получателя꞉ SVETLO MÁRIINO, n. o. Банк꞉ Slovenská sporiteľňa (Erste Group bank)Номер счета꞉ 5058517603/0900    IBAN꞉ Sk5409000000005058517603 BIC/SWIFT꞉ GIBASKBX   IČO꞉ 45743304   Бог вознаградит!


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7
	Page 8
	Page 9
	Page 10
	Page 11
	Page 12
	Page 13
	Page 14
	Page 15
	Page 16
	Page 17
	Page 18
	Page 19
	Page 20
	Page 21
	Page 22

